

Jibrayil fêté au service maternité de l'hôpital

Ce bout de chou dont la famille demeure à Vy-lès-Lure, symbolise le 1.000^e accouchement de l'année.



Jibrayil dans les bras de sa maman, entourée d'Armelle, auxiliaire puéricultrice, Isabelle Muller, cadre du service, et Léa, sage-femme.

Et de 1.000! Le 1.000^e accouchement enregistré dans le service de la maternité du Groupe Hospitalier de la Haute-Saône à Vesoul, l'a été le mercredi 13 décembre à 4h20 avec la naissance du 1010^e bébé, un garçon nommé Jibrayil.

Deuxième enfant de Leila et Mikayil Duman, demeurant à Vy-lès-Lure, Jibrayil était attendu le 20 décembre. « Il est né le même jour que mon frère, mais trente-sept ans plus tard », souligne la maman. Du haut de ses 49 centimètres pour 3,070 kg, Jibrayil se porte comme un charme et fait la joie de sa grande sœur, Ayah, 18 mois.

Depuis les fermetures des maternités de Lure en 1995 et de

Luxeuil en 2003, Vesoul reste le seul établissement du département à disposer d'un plateau technique. Pour autant, chaque site dispose d'un centre périnatal où les personnels médicaux se déplacent.

A partir du 2 janvier, le service de la maternité fonctionnera avec deux équipes et non plus trois : une en journée (deux sages-femmes et deux auxiliaires puéricultrices) et l'autre la nuit (une sage-femme et deux auxiliaires puéricultrices). « Nous nous adaptons aux besoins du couple maman-bébé et nous voulons privilégier une relation avec la sage-femme et l'auxiliaire puéricultrice », explique Isabelle Muller, chef du service

maternité. En outre, deux lits sont en cours d'installation afin d'accueillir les accompagnants, un service qui n'était jusque-là proposé aux parents dont les enfants séjournent en puériculture.

L'établissement organisera des portes ouvertes en juin pour présenter l'offre sur le site de Vesoul. L'an dernier, 1.048 enfants avaient pointé le bout de leur petite frimousse à la maternité de Vesoul.

Jeudi, en fin de matinée, les bonnes fées du service se sont penchées sur le berceau de Jibrayil : elles lui ont offert une veilleuse. La maman a eu droit à une boîte de chocolats.

PHILIPPE COMBROUSSE